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简百志 

 

【正见网】【正见网】【正见网】【正见网】我们几个人都是台湾的大法弟子，创办这家“新唐文化公司”的目的，是希望以

符合常人社会商业经营的模式与台湾各界的人士互动往来。从而以我们的正见为社会指出新

的方向─“以唐朝盛世为范本，为台湾注入新的文化思维”。  

进而利用全球化的潮流，将新唐文化的触角推向世界，利用唐文化兼容并蓄、包罗万象的内

涵，向世人讲清真相。从食衣住行育乐开始，注入新唐文化的精神，并希望能为人们留下唐

朝的文化。  

我们以新唐文化公司为舞台，扮演好各自的角色，向社会上不同阶层的人传达我们新唐文化

公司的理念，并希望汇集各界人士的力量，把台湾注入新唐文化的精神，并成为未来法轮大

法的重镇。这过程当中，我们与接触到的人讲清真相、揭露邪恶，并汇集大法弟子的力量洪

传大法，从而开创新的文化。  

大法弟子应该是富而有德大法弟子应该是富而有德大法弟子应该是富而有德大法弟子应该是富而有德        

邪恶势力对大法的迫害，使得学员的生命、财产与安全都受到剥夺。大法弟子为了讲清真相

，竟然变得非常贫穷，这不是邪恶的一种形式吗？  

我常想，大法弟子不执著于生命，并不代表大法弟子必须牺牲生命；大法弟子不执著于钱财

，并不代表大法弟子必须耗尽钱财。大法弟子应该是富而有德，以最纯净的心，随着法正人

间的到来，利用常人社会的一切，帮人类开创新的文化，为未来人得法奠定基础。  

商业经营的目的是：“取之于民，用之于民”，以符合常人社会的形式，帮助人类社会建立

一套将来得法的基础。新唐文化公司从办报开始，一连串设想、远景与营运，无非是避免学

员的资源被消耗殆尽，影响了学员的修炼与生活。  

新唐文化公司不仅可创造营收（当然也有经营风险），还可进一步开创新的领域，越做越多

，越走越宽，力量越来越大，资源越来越丰富。因为我们大法弟子是任何人都比不上的，我

们正在开创一切。  

大法弟子是常人社会的精英大法弟子是常人社会的精英大法弟子是常人社会的精英大法弟子是常人社会的精英        

不论是商界、政界或是学界人士，或者是一般的百姓，都是我们应该为其将来得法奠定基础

的众生。不过他们也都有其常人固有的观念，障碍着他们对大法的认识。  

所以，我们在常人社会表现出大法弟子的正念与正见，破除常人的愚见，就是最好的弘扬大

法。我们新唐文化公司的经营理念、企画、方向、与远景都是法轮大法弟子的正见与心血。  

那么，我们的企划与方向，就是在结合力量，整合资源，让常人社会的各界精英领袖对我们

的方向与理念予以充分的支持，从而让世人了解大法的威德。这是我们走的路。  

新唐文化公司的企划来自大法弟子的正见新唐文化公司的企划来自大法弟子的正见新唐文化公司的企划来自大法弟子的正见新唐文化公司的企划来自大法弟子的正见        

师父在新经文《大法好》中告诉我们：“法轮大法好，渐入世人道，众生切莫急，神佛已在

笑”。  



我们目前规划了“市民报”、“龙马家族”故事与商品，还有唐代风格商店“Town`s Me” 
的开店计划，都是我们更深入一步迈向常人社会，证实大法的行动。这正是我们运用智慧“

渐入世人道”的行动。  

市民报是新唐文化公司的起点市民报是新唐文化公司的起点市民报是新唐文化公司的起点市民报是新唐文化公司的起点        

师父说：“我们常人修炼的这一部分，不管你有多少钱，当多大官，你搞个体经营、开公司

，做什么生意都没关系，公平交易，把心摆正。人类社会各行业都是应该存在的，是人的心

不正，而不在于干什么职业。”(《转法轮》第四讲)  

办市民报只是新唐文化公司的一个起点，因为办报纸可以讲清真相，对象不仅是读者，还包

括了受访者、广告客户、媒体同业等等。办报还可以经营其他商店，贩卖商品、创造品牌、

深入人心、争取支持，从而创造无限的附加价值。  

这个价值体系是我们创造的，我们还可以利用来创造新的文化。利用“新唐化”的报纸、商

品、商店、服饰等等，对世人潜移默化，弘扬大法。所以，我们办报的格局是远大的、方向

是开阔的、策略是有阶段性的，结果必将是圆满的。  

市民报初期是一份针对台北地区一般民众生活的赠阅报，针对常人喜好酸甜苦辣等不同的口

味，企划不同的版面，再以我们大法弟子祥和慈悲的平和面貌，呈现符合都会人轻松活泼的

版面内容。这样一份报纸不仅可以灵活运用版面弘扬大法，也可从旁客观地以新闻报导的方

式揭露邪恶讲清真相。  

同时，我们也构想了“市民报”配合“龙马家族”与“Town`s 

Me”的配合措施，更进一步描绘各地区域整合后的远景，随着不同阶段的形势变化，我们从
台湾开始，借用唐文化的精神，让世人更进一步认识大法，为未来人的得法奠定基础。  

我们的正法之路我们的正法之路我们的正法之路我们的正法之路        

我们从没想过不可能，我们只是发自内心地选择了这条路！因为我们是天象变化下的一份子

。台湾有十万法轮功学员，台湾未来是大法的重镇，我们应该做得更好，无愧师恩。  

我们刚踏出一步，便觉得前景光明，希望无穷。不过每一关、每一难也都一点不漏地在去我

们的执著，补我们的不足！不容许我们起常人之心。  

企业主应该弘扬大法企业主应该弘扬大法企业主应该弘扬大法企业主应该弘扬大法        

新唐文化公司是学员创办的企业。我们的正见，逐步落实在这家企业的方方面面。随着公司

的成长发展，会有更多大法弟子加入我们，也会有更多各界的精英和我们合作，共同为新唐

文化的前景奋斗。世人不应该继续被邪恶障碍着，我们应该帮助他们破除障碍，真正认识大

法。新唐文化虽是民间企业，却也肩负了这样的使命。  

同时，新唐文化公司也向世人树立一个企业经营的范例：“证实大法的企业生生不息；反对

大法的企业，将失去存在的意义。”这应该是每个企业主都应该知道的一件事吧！  

以上为作者个人的体会。 
 


